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RI 2023-2024 テーマ
「世界に希望を生み出そう」
RI会長 ｺﾞｰﾄﾞﾝ R. ﾏｯｷﾅﾘｰ(ｻｳｽ･ｸｲｰﾝｽﾞﾌｪﾘｰ RC/ｽｺｯﾄﾗﾝﾄﾞ)
第 2520 地区ガバナー 森川 昭正 (仙台宮城ロータリークラブ)
花巻南ロータリークラブ会長 嶋 利幸

会長の時間
会長 嶋 利幸 君 R.5.10.12

今日はインターアクト校の
花巻農業高校と花巻東高
校の先生と生徒さんに出席
いただいています。
5 月に両校をお招きし、菊
池前会長からインターアク
ト校への活動資金を贈呈し
ました。また、インターアク

トクラブをよく理解して頂き、活発な活動に繋げて
頂きたいという願いから、学校名を入れた「インタ
ーアクト旗」を贈呈しました。今日はそれ以降の活
動についてご報告して頂く場です。インターアクトク
ラブとはローターリークラブに提唱された 12歳から
18 歳までの青少年または高校生のための社会奉
仕クラブです。現在国内約 30 地区に約 550 クラブ
が存在しており、その中で私たち岩手・宮城をエリ
アとする第 2520地区には 32 クラブあります。活動
内容は様々ですが、基本的に国際ロータリーが推
奨する「社会奉仕と国際理解」を基とし、各学校の
地域内外で奉仕活動を行なっております。インター
アクトクラブについて、最新情報をスマホでチェック
できるアプリを紹介します。お手持ちのスマホのカ
メラで QR コードをかざすだけで、簡単にインターア
クトクラブのことを始め様々な新しい情報をチェック
できますので、先生や生徒の皆さん、また会員の
皆さんも是非、アプリを導入してみてはいかがでし
ょうか。

ニコニコボックス
高橋照幸 君 【 3000 円】 赤い羽根共同募金、あり

がとうございます。

委員会報告※特になし
出席報告※月初のみ掲載

プログラム

インターアクト校
活動報告会

担当 鎌田定悦君
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第2731回例会 令和5年10月19日

次第
1.開会点鐘 会長 嶋 利幸 君
2.ロータリーソング斉唱
3.四つのテスト
4.ゲスト紹介
5.会長の時間 会長 嶋 利幸 君
6.幹事報告 幹事 高橋 照幸 君
7.慶祝(月初のみ) 親睦委員会
8.委員会報告
9.ニコニコBOX ニコニコBOX委員会
10.出席報告 出席奨励委員会
11.プログラム 下記参照
12.閉会点鐘 会長 嶋 利幸 君

米山月間
地域社会の経済発展月間

慶祝 ※月初のみ掲載

プログラム
19日 社会奉仕委員長 奥山隆 君

ゲスト 久保田 泰輝 様
(豊沢川土地改良区 理事長)

26日 会員卓話 高橋溥芳 君

幹事報告
・ガバナーノミニー・デジグネート(2026-2027年度
ガバナー)決定のお知らせ 〔国際ロータリー第252
0地区 ガバナー 森川 昭正 〕

前回の内容
前回の様子についてQRコードの先に音
声データと画像があります。



花巻農業高等学校 木村敦 様(教諭) 久保壱星 様 (読み いっせい・2年生)
6 月に行われた県農業クラブ連盟大会で私達の花巻農業高校は、地区審査競技で優秀賞を
いただき、 8 月に行われた東北大会に出場しました。平板測量協議では最優秀賞、優秀賞を
獲得し、東北大会へ出場。プロジェクト発表部門では、ソーセージ班、お菓子研究班がそれぞ
れ最優秀賞、優秀賞をいただき、東北大会に出場。最優秀賞がソーセージ班、菓子研究班は
優秀賞をいただきました。最優秀賞を獲得したソーセージ班は、全国大会へ出場します。それ
ぞれが華やかしい結果を残すことができました。私達が日々伸び伸びと研究活動に専念でき
るのは、花巻南ロータリークラブをはじめとした地域の企業や皆様のおかげです。
進路活動も活発です。先月から就職試験が始まりました。本校からも生徒が受け、多くの内

定をいただいております。ピリピリした空気から一転、試験前よりも笑顔が多くなりました。
今、お集まりになった皆様のもとにも、本校生が就職することがあると思います。そのときは厳しくご指導を
お願いします。そして私を含め 2 年生は、先週、インターンシップ行い、たくさんの企業にお邪魔しました。そ
こで私達は働くということの大変さややりがいを実感し、とてもいい経験になりました。本校の生徒はとても明
るく、エネルギーに満ち、行動力があります。就職した際には、それぞれの企業にとって有益になるといます。

11月 3日は花農祭です。鹿踊りや、各学科発表があり、とても楽しいイベントです。ぜひご来場ください。

花巻東高等学校 大澤大和様(教諭) 川原千知 様 (読み ちさと・2年生)
7 月に仙台育英学園高校で行われたインターアクト年次大会に参加しました。テーマは「私
達だからできること、新たな世界へのエール」。震災津波伝承館でボランティア解説員をしてい
る生徒の記念講演を始め、様々なテーマについてグループディスカッションをし、それぞれの
活動内容を聞いたり、他校の生徒と直接交流をしたりしました。心に残ったのは、育英高のウ
クライナ支援です。募金活動や、ウクライナ国花ひまわりの栽培や、ピンバッチ作成など、遠く
離れていても繫がっていることを多くの人に伝え、関心を持ってもらうよう活動していました。
その行動力と思いに感心し、きっと私達にも、世界貢献できることがあると思いました。
私が通う花巻東高では、生徒会がインターアクトクラブとして活動しています。私達が率先し

て募金活動を行い、地域の清掃活動に取り組むことで、学校全体にインターアクトに対する意識の向上が期
待でき、日常生活をより良くできるのではないかと感じています。 私が 1 年生の頃、サッカー部の先輩が道
に落ちているゴミを当たり前のように拾っていました。私は、それを見て驚く同時に、強く憧れました。それから
私も登下校の際に落ちているゴミを必ず拾うようになりました。 生徒同士、様々な良い影響を与えあうこと
で、今まで以上に過ごしやすく明るい学校生活になると思います。私は今大会に参加し、活動に対する理解
を深め、社会貢献にさらに興味を持つようになりました。今よりも綺麗で、今よりも住みやすい花巻市にできる
よう、私達だからできることを考え、行動していきます。

伊藤智仁 パストガバナー 活動報告をありがとうございました。 今は高校生ですが、
やがて将来の仕事ついて考えることでしょう。ロータリーでは、自分の仕事の役割を果たす
という思いで稼いでる人が、大半です。いずれお二方も、色んな人の話を聞いて、多様な
考えに触れてください。自分はどうあるべきか、見えてくることと思います。 例えば皆が
「好きな仕事」に就けるとは限りません。それでも、職業について一生懸命取り組み、仕事
を磨く過程で「面白いな」と思い始めるものです。やがて、働きがいを感じるようになります。 今日は教師がお
二人います。学校では時として、宮澤賢治の話題を扱い、生徒に話をしていることでしょう。花巻では賢治、水
沢では後藤新平の話かもしれない。大切なことは、賢治にも新平にも、彼らを育てた教師がいたということで
す。自分が指導する生徒から、賢治を越える存在を育てよう、そんな思いで仕事をすると楽しくなります。それ
が「働きがい」「生きがい」となります。 生徒さん方は、今はとにかく話をいっぱい聞いてください。同じ話を何
回も聞くこともあります。繰り返しからも人は磨かれます。パナソニックの創業者、松下幸之助氏は、子供から
も学ぶことがあるという話をしていました。子供を見ていると、毎日同じことをしているが「なるほど、忘れてい
たことがある」「こんな考えで行動するのか」「これは仕事に使えそうだ」と、学びがあるそうです。先生方も、
生徒さんからの学びが日々あることでしょう。働き方改革が叫ばれるなか、「働きがい」を見直してみること
が、人生を発展させていきます。ぜひ頑張って欲しいです。お願いします。

照井敬孝 ガバナー補佐 ご苦労様でした。花農さんのソーセージは何度も全国出場し
ています。ぜひ今年、最優秀賞を取れるよう願っています。花巻東の川原さんが話してい
たゴミ拾いですが、やがて自分の誇りになります。ぜひとも続け、その経験や気持ちを周
囲に伝えていってください。
・10月7日、天沼ガバナーの慰労会へ私と伊藤パストガバナーが出席。次期ガバナーを決
定しました。盛岡東ロータリーの柴田茂(しげる)君です。現在、RI委員長として活躍されており、1953年生まれ
70歳、職業分類は土木工事業です。
・11月10日開催の第2分区花北地区チャリティーゴルフ大会、まだ募集しております。ぜひ沢山の方の参加を
お願いします。会費からポリオ根絶への寄付を行います。懇親会からのご出席も受け付けております。
・第二分区インターシティーミーティングが、令和6年の3月24日に、グランシェール花巻で開催することが決ま
りました。
・花巻南のマイロータリー登録が46％です。あと1か2名登録で、ガバナー表彰対象です。ぜひお願いします。

花巻南ロータリークラブウェブサイト URL https://hanamaki-minami-rc.jp/


